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会会会 長長長 挨挨挨 拶拶拶    
会長 森 益男 

今月 9 月は「新世代月間」です。本

日は安藤委員長のお世話で地区より

青山委員長をお迎えして有意義な卓

話をいただけることになっておりま

す。青山様、よろしくご指導をお願い

いたします。 

さて先週8 月 26 日のＩ.Ｇ.Ｍ.(分散

夜間例会)には、多数の会員の方々に

お集まりいただき、有難うございまし

た。とりわけホストを務めていただき

ました 5人の会員（特に奥様方）に御

礼を申し上げます。私の自宅には米山

留学生のイエ君を始め 6 人の会にな

りましたが、和気アイアイのなかにも

昼間の例会とはまたひと味違った有

意義な集まりになりました。他の会場

も同じようにほぼ 10 時頃まで大いに

盛り上がったと報告を受けておりま

す。ホストの家庭の選定などなかなか

難しい部分もありますが、出来れば来

年以降も続けていければ・・・と個人

的に思いました。 

また、本日より 2名の新会員の方々

をお迎えすることになりました。この

後、入会式としてロータリーバッジの

授与を行う予定ですが、お二方共に素

晴らしい方々です。少しでも早くこの

クラブに溶け込んでいただき、楽しい

ロータリーライフを過ごしていただ

きたいと思いますし、また私どももそ

のための協力は惜しみません。どうぞ

中クラブが、より素晴らしいクラブに

なるよう新旧メンバーが力を合わせ

てがんばりましょう。皆さまのお力を

お貸しください。改めてお願い申し上

げまして、ご挨拶とさせていただきま

す。 

幹幹幹 事事事 報報報 告告告  

幹事 長井 義夫 

先週のＩＧＭ（分散夜間例会）多数

のご参加ありがとうございました。 

内木会員のお父さんが先週亡くな

られました。ご報告させていただきま

す。またご出席下さいました会員の皆

様ありがとうございました。 

例会終了後、理事役員会がございま

す。ご出席くださいますよう、お願い

いたします。 

第３回定例理事役員 会  
日時:平成 15年 9 月 2 日(火)13：30～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:長井 義夫 幹事 

開会挨拶:松井 順五 副会長 

出席者と資料の確認:中山章 副幹事 

会長挨拶:森 益男 会長 

議長選出:森益男 会長 

出席者:森、松井、田辺、長井、村山、

柴田、杉山、馬場、加藤（一）、加藤

（義）、安藤、中山 

【議題】 

第１号議題 9・10月度プログラムに

ついて＊新入会者卓話予定等検討し、

承認されました。 

第２号議題 観月夜間例会について

＊点鐘時刻を 30 分繰り下げ、6：30

に変更し承認。 

【協議事項】 

9月2日 卓話講師 青山貫禅氏の

要請事項について協議。 

閉会の挨拶:田辺 雅範 会長エレクト

 

 
前例会の記録 

平成15年 9 月 2 日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]奉仕の理想、君が代 

[ゲスト] 

[ビジター]永瀬 章（岐阜北Ｒ.Ｃ.） 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席33名 78.57％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『今、青少年育成で問題になっ

ていることは』 

地区青少年育成委員長 青山 貫禅様 

 

次 回 予 定第6 14回 

 

平成15年 9 月 16 日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]卓話「伊吹の薬草について」 

元岐阜薬科大学学長 水野 瑞夫様 

担当 職業分類委員会 
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